

Destaca Rector acreditación de programas



El Rector mencionó que el 96 por ciento de maestros de tiempo completo tiene posgrados. Foto: Maricarmen Galindo

Alejandra Pedroza

Guadalajara, México (02 marzo 2016).- De cada 10 estudiantes que cursan una carrera en la Universidad de Guadalajara (UdeG), nueve están en un programa acreditado, informó el Rector de la Universidad de Guadalajara, Tonatiuh Bravo Padilla.

Durante su informe de actividades, el Rector General de la UdeG mencionó que hay 108 programas evaluados en nivel 1 por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) y 104 por el Consejo para la Acreditación Superior.

Además, el 62 por ciento de los posgrados de la UdeG están en el Padrón de Calidad del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), pero falta aumentar los de competencia internacional, mencionó.

"Dar paso en la cualificación del posgrado para que al menos el 80 por ciento de nuestros programas formen parte del padrón de calidad de Conacyt", expresó.

Otra de las metas para los que se vienen está aumentar la cobertura de educación media superior, pues actualmente hay presencia en 109 municipios y se busca llegar a los 125 del Estado.

El Rector mencionó que el 96 por ciento de maestros de tiempo completo tiene posgrados. Sin embargo, más de la mitad no tienen esta titularidad e imparten clase por hora.

En tres años, la UdeG a ha invertido en infraestructura mil 260 millones de pesos de diversos fondos. En consecuencia, se logró el campus Tomatlán y el arranque de obras del campus en Zapotlanejo.

Al respecto, el Edil de de dicho municipio, Héctor Álvarez, ha informado que las obras del Centro Universitario están paradas y no hubo partida para ello en el Presupuesto 2016 de la UdeG.

El Rector informó que las utilidades de las empresas universitarias fueron 57 millones de pesos en 2015, los cuales están destinados al préstamo para la construcción del Auditorio Telmex.